

Presstext

SHERELIHA aus Darmstadt spielen hausgemachten Rock mit Funk/Punk-Einflüssen und dem gewissen Groove. Die Texte sind deutschsprachig, mal melancholisch, mal voller euphorischer Glückseligkeit - und doch in allem der übertriebene Druck des alltäglichen Wahnsinns. In den Worten von YouFM lässt sich ihre Musik auch als "schöner, schrammeliger Discorock" und "Rock'n'Roll, bei dem man den Schweiß auch förmlich hören kann" beschreiben.

Micha (Gesang, Gitarre, Keys), Stephan (Gitarre, Gesang) Julian (Schlagzeug, Percussion) und der abhanden gekommene Jan haben die Band im Spätsommer 2008 gegründet. Im Frühjahr 2010 veröffentlichten sie die Ep "In Stimmung für Disharmonien".

Seit Winter 2010 spielen sie ihre sonst rockigen Songs zusätzlich (oder bei Bedarf) im „Lounge-Punk“-Gewand, wo die Gitarren zugunsten des Klaviers etwas in den Hintergrund treten.

